

Liberale Nichtraucher

Wir müssen uns nicht mehr von den "liberalen Rauchern" unser Kaschmirjäckchen zustinken lassen. ... Manchmal kommen mir Raucher Ihrer Sorte vor wie Hundebesitzer, die meinen ihr Fifi tut nix, guter Hund ja und schnappt im nächsten Augenblick. Denn die diese Sorte von Hundebesitzer wollen geliebt werden, wie ihr Hund oder umgekehrt. ... Staatsterrorismus ... Raucherverfolgungsgesetz

Tut immer wieder gut, wenn sich hier mal ein "liberaler Nichtraucher" mit erfrischenden Begriffen zu Worten meldet!

... doch wie wärs, wenn die "Kaschmirjäckchen" samt ihrem Herrchen einfach nur das meiden, was ihnen nicht gut tut - und ein klein wenig selbst zu ihrem "Schutz" beitragen?

Mit der "**Marktmacht**" der "Kaschmirjäckchen-Träger" scheint es ansonsten nicht so weit her zu sein! Oder?

Wussten Sie vielleicht als "liberale Nichtraucher" gar nicht, dass Ihresgleichen Nichtraucherlokale betreiben und besuchen dürfen! Sie können sogar die reichlich vorhandenen Nichtraucherlokale so stürmen, dass sie aus allen Nähten platzen und den Neid der Raucher(wirte) erwecken. **Sie haben doch einen gesetzgeberischen "Steilpass" erhalten - und wissen doch nichts damit anzufangen.**

Besuchen Sie die Wirte, die sich für Sie öffnen - und nie wieder (!!!) wird Ihnen irgendjemand etwas wegnehmen!

Manchmal hatte ich den Eindruck, es fehlt da irgendwie an "Verständnis" bei "diesen Leuten" - doch dieses Verhalten war dann nur dadurch erklärbar, dass es vielen angeblich "liberalen Nichtrauchern" garnicht um ihr "Recht auf rauchfreie Gaststätten", sondern um "Erziehung von Anderen" ging!

Bürgern ihren Beruf und ihre Freizeitgestaltung vorzuschreiben, könnte aber doch schon ein leichter Hinweis auf eine schwerwiegende Bevormundungskrankheit sein!

Veröffentlicht: 7. August 2008 - Letztes Update: 26. Dezember 2025